



サクサホールディングス
代表取締役社長
丸井 武士氏

コロナ禍を契機に高まる「コミュニケーション」ニーズ

DX化を力ギに、業務効率化と企業成長も見据えた動きが顕著に

はスマートフォンと連携させ、自宅でもオフィス内と同じ感覚で通話可能なシステムの販売などを行っている。また、近年さまざまなビジネス分野で急速に広がるDX化に対応し、主に中堅・中小企業のDX化を加速して業務効率化・企業成長をITで支援する「Office Agent」シリーズを展開している。サクサHDでは創業から情報通信機器の製造・販売を手掛け、とりわけオフィスに設置されるビジネス向けボタン電話装置は幅広い商品を展開。現在では社内に専門のエンジニア

ニアを抱えていないのが現状。課題ごとに専門業者にITサポートを依頼するのが一般的なのが同社の狙いだ。DX化を支援する課題へワンストップで対応し、企業の売上拡大をサポートする

コロナ禍を契機に特に需要が高まっている「働き方改革への対応や情報セキュリティ」などの課題は、サクサHDでは、これまでの「コミュニケーション活用」の3つの観点から中堅・中小企業の業務におけるDX化を支援する製品

で確認ができる相手の表情の細かな変化などを、コミュニケーションをとる上で必須となる情報伝達がオンラインでのコミュニケーションをとる上で必須となる情報伝達がオンラインでの時間帯ごとの利用状況やナンバープレートの記録、建設現場マーカーとしても多

くSAKUSAHOLDINGSではAI（人工知能）を活用して安全な作業にした製品群の開発に注力しなければならない。丸井社長は「当社は製品を世に送り出す

企業や従業員の成長をサポートできるパートナーでありたいと思います」と述べてお

り、冒頭で述べた通りサクサHDは、つなげる力で起きたワークスタイルの変革の流れで乗り、中堅・中小企業での採用実績を伸ばしている。

場での作業員の動きを検知して安全な作業にした製品群の開発に注力しなければならぬ。丸井社長は「当社は製品を世に送り出す企業や従業員の成長をサポートできるパートナーでありたいと思

うことを述べる。企業が従業員に対し出社

規制を実施したこと

が「コミュニケーション活用」の分野。企

業が従業員に対し出社規制を実施したこと

が「コミュニケーション活用」の分野。企